

SE TRATA DE LA MAYOR RED DE HIDROCARBUROS A NIVEL MUNDIAL, CON SEDE EN ARABIA SAUDITA

Empresa de combustibles Aramco operará una nueva bencinera en Labranza

Se espera que las obras estén concluidas en febrero o marzo del próximo año, pero todavía no existe una fecha de entrada en funcionamiento.



Las obras se desarrollan en la ruta Labranza-Temuco, justo al frente de la actual bencinera Petrobras, en dirección a la capital regional.

La reconocida compañía petrolera Saudi Aramco, operará una nueva estación de servicio que se construye en Labranza. La obra, que actualmente lleva un avance del 40% al 45%, se sitúa en la ruta Labranza-Temuco, justo frente a la actual bencinera Petrobras, y se proyecta que esté lista entre febrero y marzo de 2025.

El desarrollo de esta nueva estación ha sido encomendado a la empresa constructora Ancla Chile, mientras

que el funcionamiento y operación del recinto quedarán bajo la gestión de Aramco una vez finalizadas las obras.

José Pardo, socio de la inmobiliaria Black Rider, empresa responsable del proyecto, destacó que la apertura dependerá de los permisos finales que debe emitir la Dirección de Obras, sin una fecha exacta aún confirmada. La estación de servicio contará con un diseño moderno que incluye

tres islas de combustible, habilitadas en ambos lados, así como una tienda de conveniencia, ocupando casi 4,000 metros cuadrados. Además, la obra incorpora mejoras en la infraestructura vial de la carretera que conecta con Temuco, cumpliendo con los requisitos de diversas entidades como el Ministerio de Obras Públicas, seremías y el municipio local.

EMPLEOS
Durante la construcción

se han generado múltiples puestos de empleo, beneficiando a obreros, especialistas y personal de seguridad. Una vez que la estación esté en funcionamiento, se espera que se sumen nuevos puestos, impulsando la economía local.

Saudi Aramco, con sede en Arabia Saudita, es reconocida por ser la mayor red de hidrocarburos a nivel global y una de las empresas más valiosas del mundo.